

# *La réunion entre la CELAC et l'Union Européenne prendra fin par une déclaration finale*

---



Bruxelles, 17 juillet (RHC)- La seconde réunion ministérielle entre la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens et l'Union Européenne prendra fin aujourd'hui à Bruxelles par l'approbation d'une déclaration conjointe.

Au terme de la rencontre, une conférence de presse sera donnée par les coprésidents: la cheffe de la diplomatie européenne, Federica Mogherini et Carlos Castaneda, ministre des Affaires étrangères du Salvador, pays qui occupe la présidence tournante de la CELAC.

Au cours de la journée de clôture, les ministres et les hauts représentants des 33 pays de la CELAC et des 28 du bloc européen débattront de la consolidation du multilatéralisme, du renforcement de la coopération aux forums mondiaux, des défis communs et des moyens d'application de l'Agenda 2030 de Développement Durable, entre autres thèmes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/167057-la-reunion-entre-la-celac-et-lunion-europeenne-prendra-fin-par-une-declaration-finale>



**Radio Habana Cuba**